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PROCÈS-VERBAL  de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Mère-Marie-Rose, tenue le mercredi 14 novembre 2018 à 18:00 AU SALON DU 
PERSONNEL. 
 

1. Ouverture de la séance 

 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Présences : M. Alain Martineau (directeur) 

                    Mme Stéphanie LaSalle (parent)  

                    Mme Martine Lizotte (service de garde) 

                    Mme Sabrina Daigneault (enseignante)  

                    Mme Véronique Moreau (parent)  

                    Mme Mélanie Boudreau (parent) 

                    Mme Mélanie Jalbert (enseignante) 

                    Mme Maude Ethier (parent)  

                    Mme Éliane St-Germain (enseignante) 

 Mme Karine Messier (parent substitut) 

Absents :      Mme Linda Voukirakis 

 

1.2 Nomination d’un (e) secrétaire  

Mme Mélanie Boudreau 

 

1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est proposé par Mme Martine Lizotte et adopté à l’unanimité 

  

1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 3 octobre 2018  

Ajout du point 9.1 Service de garde 

- Sondage pour traiteur 2019-2020 

- Manque de personnel 

Proposé par Mme Mélanie Jalbert et adopté à l’unanimité  

 
2. Suivi au procès-verbal  

2.1 Les Supers Recycleurs 

La collecte du 5 novembre dernier nous a rapporté 101.10$ pour 505.5kg 

de vêtements.  Le poids de nos anciennes collectes varie entre 499 kg et 

578 kg.  

 

2.2 Activités et sorties scolaires 

En attente des réponses de l’avocate de la CSP.  Suivi reporté au prochain 

CÉ. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
3. Parole au public  

Aucun public                                                                                                                                                                                     
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4.  Questions diverses  

Maladies infectieuses : explications de la direction concernant les directives 

à suivre. 

 
5. Adoption –approbation  

 

5.1 Retour de taxes 

Habituellement, le retour des taxes donne environ 1$ par famille et est 

difficile à administrer, car plusieurs familles n’ont plus d’enfants à l’école 

(6e année et départs).  Il est donc suggéré que le peu d’argent que l’école 

reçoit du retour des taxes soit déposé dans le fond à destination spéciale 

afin de bénéficier à l’ensemble des élèves de l’école (activités communes 

école). 

Proposé par Mme Maude Ethier et adopté à l’unanimité  

 

 

5.2 Convention de gestion et de réussite éducative 

Comme c’est la dernière année que le CGRÉ sera vécue sous cette forme, 

nous avons la possibilité de la reconduire telle qu’adoptée l’année dernier.  

C’est la recommandation de l’équipe-école. 

Proposé par Mme Sabrina Daigneault et adopté à l’unanimité  

 

6. Parole à la présidente  

Mme LaSalle nous parle des commentaires sur Facebook et de la façon de 

répondre aux parents. 

                                                                                                                                                                                                                                

7. Parole à la représentante au comité de parents 

Résumé de la rencontre du 25 octobre : 

- Séance extraordinaire le 19 novembre afin d’élire 3 commissaires. 
- Questions concernant le Plan d’engagement vers la Réussite. 
- Présentation de la FCPQ et d’une trousse pour soutenir les écoles 
voulant offrir des formations. 
- Un budget de 1000$ est octroyé aux écoles pour offrir des conférences 
ou formations aux parents. 
- Prochaine rencontre : 15 novembre. 

   
8. Parole aux enseignants  

Les activités de Noël se passeront dans la dernière semaine avant le congé.  

Plus d’informations lors de la prochaine rencontre. 

 
9. Parole à la technicienne en service de garde 

- 49 enfants étaient inscrits au souper pizza du 31 octobre.  Nous avons 
reçu un montant de 89.55$ en contributions volontaires et une 
commandite du restaurant Pizz Contrecoeur. 
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- Journée pédagogique du 22 novembre : 97 enfants inscrits (thème 
robotique). 
- Journée pédagogique du 23 novembre : 115 enfants inscrits à la sortie 
Ekça Saute et 9 enfants restent au sdg. 
 

10. Parole à la direction  

10.1 Conférence pour les parents de maternelle et 1ère année 

Tout comme l’année dernière nous recevons une subvention de 1000$ 

pour la mesure 15024 (Aide aux parents – Soutien à la persévérance).  

Cette mesure vise à mieux accompagner les parents des élèves du 

préscolaire et de la première année du primaire.  Cet accompagnement 

est élaboré de concert avec le conseil d’établissement. 

 
10.2 Projet éducatif 

Discussion sur la démarche d’élaboration du projet éducatif.  Retour sur 

la première partie réalisée en début d’année et sur la rencontre du comité 

du 13 novembre.  Présentation du calendrier. 

 

10.3 Souper de Noël 

Poursuite de la tradition du souper communautaire de Noël le mercredi 

12 décembre à 18h.  Il faut communiquer notre choix de menu d’ici le 7 

décembre. 

. 
 

11. Levée de l’assemblée à 20h30 

Proposé par Mme Mélanie Jalbert 

  
 


